



**SEMINARIO DE EDUCACION.** — La necesidad de que los procesos educativos y culturales se reorganicen continuamente, así como de institucionalizar el proceso de enriquecimiento y modernización, fue planteado por los directores de Educación con los titulares del Ramo. La situación fue analizada durante el Seminario sobre Desarrollo Organizacional y Definición del Plan Operativo. Aspecto de la reunión de trabajo.

## Unidades del Ejército Combaten a Guerrillas

Más de veinte muertos en acciones antiguerrillas, las cuales sucedieron ayer, reportan fuentes militares de distintas partes del territorio nacional, en donde hubo choques con elementos subversivos.

En Las Vueltas, Chalatenango, al norte del país, un contingente del Ejército fue objeto de ataque, y en el enfrentamiento sostenido murieron por lo menos veinte guerrilleros, con saldo de dos soldados heridos.

En el sector del cantón Los Naranjos, siempre en Chalatenango, resultaron diecinueve subversivos muertos, tal como informamos en nuestra edición de ayer.

Unidades especiales del Ejército han aumentado sus desplazamientos para combatir a estos grupos irregulares, los cuales en sus acciones cometen hechos delincuenciales y siembran el terror en las comunidades rurales espedas.

—Favor pase a la página 15.

## Plan de Emergencia del MAG para Vender Frijol

El Ministerio de Agricultura, MAG, por medio del IRA, ha puesto en acción un plan de emergencia para la venta masiva de frijol. El objeto es lograr el abastecimiento total del mercado para combatir el alza inmoderada del producto y reducir su precio, lo mismo que asegurar su estabilidad.

Lo anterior lo manifestó el Ing. José Antonio Molina Romero, Gerente General del IRA, quien expresa que el frijol es de primera calidad, de la última cosecha y que el plan de emergencia contempla las zonas deficitarias.

Reitera que el MAG, por medio del IRA, no puede ver con indiferencia el alza inmoderada del precio del frijol y que la disposición emana, precisamente, de las autoridades responsables de mantener inalterables los precios de los alimentos básicos, de consumo diario en la población.

Recomienda el Ing. Molina que es necesario hacer uso racional de los servicios que presta el IRA en sus agencias y que de esto deben tomar conciencia los consumidores. Asimismo, el IRA condenó el abuso de comerciantes sin escrúpulo que absorben para comercio posterior las

—Favor pase a la página 15.

# En Auto Rojo Huyó Asesino de Monseñor Oscar Romero

En un automóvil capota roja huyó el asesino de Monseñor Oscar Arnulfo Romero, Arzobispo de San Salvador. El hecho, como se recordará, ocurrió a las 18.25 horas del 24 de marzo, en el altar de la capilla del Hospital La Divina Providencia, en esta capital.

El testigo se menciona en las investigaciones extrajudiciales efectuadas por la SIC, desde el día en que ocurrieron los hechos.

En las mismas diligencias se hace constar que

los agentes investigadores no tuvieron ninguna ayuda de parte de las personas encargadas del Hospital ni de los sacerdotes que se presentaron al lugar de los hechos. Se indica en las diligencias que los detectives no pudieron lograr ningún dato el día de los hechos, por obstáculos que ponían las religiosas del hospital. Así también, los agentes tampoco lograron colaboración en la Policlínica Salvadoreña, donde fue llevado el prelado herido y donde se encon-

traban otros sacerdotes reunidos, según dijeron.

Sin embargo —tal como lo dijo oportunamente uno de los jefes de la SIC— las investigaciones continuaron su curso y se logró la declaración de algunos testigos, entre ellos el menor Pedro Enrique Lemus Salguero, ayudante de la sacristía, quien dijo que al oír el disparo que provenía del portón principal de la iglesia, él se levantó y vio al través de los vidrios de una ventana de la cocina del Hospital, donde el testigo estaba cenando, al Nor-

te de la Iglesia o sea como a unos diez metros, más o menos.

Lemus Salguero dijo que después que vió desaparecer el automóvil rojo, se dio cuenta que sacaban herido a Monseñor Romero.

### OTRO TESTIGO

También aparece la declaración del fotógrafo Eulalio Pérez García, de EL DIARIO DE HOY y de UPI en El Salvador. Pérez García afirma que llegó a la Capilla a eso de las 18.20

—Favor pase a la página 21.

## Escuadrón de la Muerte Mata a 3 en Nahuizalco

SONSONATE.—El "Escuadrón de la Muerte" mató a tres individuos en Nahuizalco. Sus cadáveres fueron encontrados en los cantones El Almendro, Sonzacate y Sabana San Juan.

El Juez de Sonzacate,

don Raúl Ramirez, reconoció el cadáver de Donald Alberto Calderón Rauda, de 20 años, albañil, soltero, hijo de Mariana Calderón y Pedro Rauda, propietarios del centro nocturno "Cisne Negro", situado en 4ª Calle Poniente, barrio Veracruz, de Sonsonate. El cadáver tenía dos balazos en la nuca: uno le salió por la frente y el otro por la garganta.

Los otros dos muertos no fueron identificados. Uno vestía pantalón azul, camisa ocre. Era calzado. Moreno, de unos 20 años. El otro vestía camisa blanca deportiva, pantalón gris, también calzado, de unos 19 años.

Los dos muertos presentaban balazos en la espalda y parte posterior de la cabeza.

Cerca de los tres cadáveres estaba un rótulo que decía: "Muertos por ladrones. E.M.", iniciales del "Escuadrón de la Muerte". (Mónchez Serrano).

## Señalan Eventos en Año del Niño

Con el propósito de poner de relieve la esperanza de la humanidad en las nuevas generaciones, fue que en el Año Internacional del Niño, 1979, se realizaron cantidad de eventos, afirman voceros de la Federación de Asociaciones Cooperativas de Ahorro y Crédito, FEDECACES.

Uno de tales eventos, informó FEDECACES, fue el realizado por el Consejo Mundial de Cooperativas de Ahorro y Crédito (WOCU), con el concurso "La

—Favor pase a la página 23.

## 2 Médicos Secuestrados y Ultimados a Balazos

COJUTEPEQUE.—Dos médicos fueron encontrados muertos dentro de su auto, en un barranco de la Carretera Panamericana.

Los galenos hacían su año social en el Hospital "Alvarenga", de esta ciudad. Se informa que fueron secuestrados por varios sujetos fuertemente armados el jueves por la noche y ayer en la mañana se les halló embarrancados con su auto, en un precipicio del kilómetro 29 y medio de la Carretera Panamericana, cerca de esta localidad.

Se trata de los doctores

Miguel Angel García, de 30 años, casado y quien presentaba señales de flagelación y una lesión de bala en el cuello. Murió ayer en la mañana en el Hospital Rosales, hacia donde fue trasladado después de ser encontrado adentro del vehículo en el sitio indicado. El otro es Carlos Ernesto Alfaro, de 28 años, hijo de los señores Max Alfaro y María Estrada de Alfaro. Casado con doña Emi Martínez hoy viuda de Alfaro y con quien procreó dos niños: Carlos Mauricio, de cinco años y

—Favor pase a la página 17.



**MUERE.** — (Santa Ana). El comerciante José Carlos Alvarado Burgos, de 37 años, pereció en su casa al ser atacado a balazos con armas automáticas. (W.M.).

## Asesinan a un Administrador en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.—Fue asesinado de cuatro balazos el señor Angel Dominguez Guzmán, de 40 años, administrador de la hacienda "El Pajal", en Santiago Nonualco.

El asesinato se produjo cuando Dominguez se encontraba reunido con su familia en la casa de la hacienda.

Los testigos refieren que llegaron unos ocho desconocidos diciendo que eran miembros de las FPL y o-

—Favor pase a la página 11.

## 15 Muertos Reconoce el Juez de San Miguel

SAN MIGUEL.—Quince cadáveres fueron reconocidos legalmente por el Br. Guillermo Gutiérrez, Juez de Turno y su secretario Br. Benedicto de Jesús Alvarez.

Los cadáveres fueron encontrados ayer en la mañana en varios puntos de esta ciudad.

Tres estaban frente al Centro Agrícola Aparicio, en el kilómetro 140, a la salida hacia La Unión. Uno era Herbert Guandique Cruz, de 28 años, empleado de la tienda "Palмира". Los otros dos no fueron identificados.

A la salida hacia San Salvador, frente al madero "Aguilucho", fue reconocido el cadáver de Jorge Alberto Vaquerano Guerrero, de 27 años.

También fueron reconocidos los cadáveres de cinco hermanos. Son ellos Juan Ramón Aparicio Velásquez, de 18 años; Reina Elizabeth Ulloa Aparicio, de 17, estudiante del Instituto Nacional "Isidro Menéndez"; Miguel Angel Aparicio, zapatero, de 30 años; Ismael Aparicio Campos, de 19, albañil y Ana Mónica Aparicio, de

—Favor pase a la página 11.



**DILIGENCIAS.** El Br. Víctor Manuel Pérez Angel, secretario del Juzgado 4º, de lo Penal de San Salvador y la señora Elsa Irma de Henríquez, auxiliar, examinan las diligencias extrajudiciales sobre el asesinato de Monseñor Oscar A. Romero, efectuadas por la SIC y las cuales llegaron ayer al tribunal.